



El profesor Alfonso Falero, premio del Ministerio de Asuntos Exteriores de Japón

Alfonso Falero, profesor de Historia del Pensamiento Oriental de la Facultad de Filología de la Universidad de Salamanca, figura en la selecta lista de personas reconocidas con el Premio Ministro de Asuntos Exteriores de Japón. Su nombre aparece junto al de empresarios, periodistas, cocineros y artistas, así como a la entidad Casa Japón. El galardón reconoce la labor de los premiados en el campo de las relaciones internacionales, centrándose en su contribución a la promoción de relaciones amistosas entre Japón y España.